

Mündliche Anfrage

des Abgeordneten Urbach (CDU)

Ausbildungssituation an der Landesfeuerwehr- und Katastrophenschutzschule

In den letzten Wochen und Monaten wurde aus vielen Feuerwehren beklagt, dass nicht in ausreichendem Maße Lehrgangsplätze an der Schule in Bad Köstritz vorgehalten werden. Insbesondere aus den Reihen der freiwilligen Feuerwehren wurde ein hoher Bedarf an Aus- und Fortbildungen gemeldet, der augenscheinlich nicht ausreichend gestillt werden kann.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Plätze für Ausbildungslehrgänge aller Art werden in Bad Köstritz in den Jahren 2021 und 2022 vorgehalten und wie viele Anfragen mussten seit Beginn des Jahres 2021 abgelehnt werden?
2. Wie hoch wird der Bedarf an Lehrgängen für Gruppenführer, Zugführer und Verbandsführer für die kommenden drei Jahre eingeschätzt?
3. Wurde die Möglichkeit der Nutzung von Ausbildungsplätzen in anderen Bundesländern sowie die dezentrale Ausbildung an feuerwehrtechnischen Zentren der Kommunen geprüft, wenn ja, mit welchem Ergebnis und wenn nein, warum nicht?
4. Welche konkreten Maßnahmen unternimmt das Thüringer Ministerium für Inneres und Kommunales, um den bestehenden Ausbildungsstau abzubauen?

Urbach